

No. 1867
2023年
12月4日
月曜日発行

ひろしま北 民商ニュース

発行所 広島北民主商工会
広島市安佐南区緑井
6丁目12番10号
TEL 879-4060
FAX 879-4064
E-mail: kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算
自主申告を貫こう!



国保改善の運動に、提言活かそう



共済会役員学習会
来年の国保改善・県統一化を前に
問題点や運動の重点を学び合う

提言」を全員で読み合わせ、国保改善の問題点などを学び合いました。文字が読めないと言いつつも自分のペースで、分からない言葉は教え合いながら読めました。参加者からは、「国保と公務員共済を比べ、「(国費等からの)支援が少なく、負担が大きい」と、改善が必要という意見も出されました。

その後は、社会保障推進協議会(社保協)の講演会の動画を視聴予定でしたが、機器などの問題で上手く視聴することができず、講演会レシユメを陶山事務局長が解説する形で学習しました。

インボイス反対 『クリスマス』アクション

日時・12月24日(日)

11時~12時(ころまで)

場所・緑井フシの交差点
インボイス反対、ガソリン税凍結の宣伝や署名活動を行います。みんなでプラカードを掲げて、アピールしましょう。

10月1日の行動の様子



忘年会も久しぶりに開催

最後に短時間で理事会を開き、秋の運動での共済拡大をめざすと確認。1月28日(日)の「日曜集団健診」の声かけや要員などの協力も確認しました。

3時間超の学習の後、フシ緑井の「かこ花」に場所を移して忘年会。お互いに一年間の労をねぎらいながら、楽しい時間を過ごしました。

【磯道記】

国保改善反対 怒りの声上げよう

共済役員学習会への参加お疲れ様でした。3時間は長いかなと思いましたが、私にはあっという間でした。皆さんはいかがでしたか。国保提言の読み合わせでは、やはり当事者が置かれている立場から、怒りの声を上げ訴えないと、とつくづく思いました。声かけの甲斐もあり、

日本母親大会 in山口

会場に1万2千人
北民商婦人部からも
5名が元気に現地参加!
※内容や感想など、
次号でご紹介します。



今年の学習会は多くの参加で終わることができて良かったです。参加された皆さん、ありがとうございました。今後とも共済会の活動へのご理解とご協力を宜しくお願いします。

【共済会理事長 伊村俊光記】

(裏面に国保関連記事)お知らせ

磯道事務局員は全商連新事務局学校への参加のため、左記期間不在となります。よろしくお願います。

期間・12月6日(水)~8日(金)

電子帳簿保存

2024年1月からの対応は?

電子帳簿保存法のうち、「電子取引データ保存の義務」が2024年1月から始まります。対応や準備ができていない場合の猶予措置があるので、対応方法を確認しましょう。

電子取引データの保存義務と猶予措置

領収書・請求書などをメールなどでやりとり(電子取引)した時、「一定の要件を整えて取引データを保存すること」が、全事業者に義務付けられます。ただし、簡素な保存形式を認める「猶予措置」(以下)が設けられています。

◇電子取引のデータ保存【猶予措置】(要旨)
改ざん防止や検索機能など、保存時に満たすべき要件に従って電子取引データを保存できない際、以下のような場合は電子データを単に保存しておくことができる。

① 税務署長が相当の理由があると認める場合
※「相当の理由」の事例(国税庁リーフ)より:「人手不足」「システム整備が間に合わない」「資金不足」など、幅広い理由で認められます。

② 税務調査などの際に、電子取引データのダウンロードの求めおよび、電子取引データをプリントアウトした書面の提示・提出の求めに応じられるようにしている場合

※データを消さずに残し、印刷した書面が用意されている状態

◎電子帳簿保存法の他の対応:「電子帳簿保存」と「スキャナ保存」の適用は、現在のところ任意(希望する方のみ)です。

(全商連ホームページにも掲載)